

District 2770



奉仕しよう みんなの  
人生を豊かにするために

会長：加藤 盛也  
幹事：隅田 敏

## Weekly Report

2021~2022 越谷東RC運営方針

●みんなで躍動、更なる発展

2021~2022 RIテーマ

●奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

越谷東  
ロータリークラブ

創立1987年5月18日

35th  
ANNIVERSARY

〈例会日〉 毎週木曜日 12:30~13:30

〈事務局〉 〒343-0813 越谷市越ヶ谷3-7-1 (NTT東日本 越谷ビル2F)

☎ 048-965-2037 ☎ 048-965-2011

<http://www.koshigayahigashi-rc.org/> E-mail:info@koshigayahigashi-rc.org

## 第1644回例会 2021年7月8日

司会：会場運営委員会／橋本 政行  
会報No.1438号／担当：委員一同

会員数：52名／出席数：30名  
出席率：62.50%

### 本日のビジターゲスト



米山記念奨学生 張 政 様

- ◆黙 想
- ◆開会点鐘 会長 加藤 盛也
- ◆ロータリーソング斉唱 「奉仕の理想」
- ◆クラブソング斉唱 「クラブ賛歌」(2番)
- ◆ビジターゲスト紹介 会長 加藤 盛也
- ◆会長挨拶 会長 加藤 盛也
- ◆幹事報告 幹事 隅田 敏
- ◆ビジターゲスト挨拶 米山記念奨学生 張 政 様
- ◆地区からの委嘱 地区国際奉仕委員会 阿部 朋博

★★★ クラブ協議会 ★★★

(SAA/未来/会計/会計監査/

奉仕プロジェクト部門/ロータリー財団)

- ◆スマイル報告 社会奉仕委員会 畔上 順平
- ◆出席報告 出席委員会 島根 常二
- ◆閉会点鐘 会長 加藤 盛也

### 会長挨拶

会長 加藤 盛也

みなさんこんにちは。先ずは、7月2日に熱海市で発生した土石流で亡くなられた方のご冥福と被災した方にお見舞いを申し上げます。気候変動により、毎年の様に豪雨被害が発生していることを私たちも重く受け止めないといけないと感じています。

さて、年度が替わり2回目の例会ですから、本来ならば私の職業をみなさんにお伝えしなければなりません。本年度は、小暮職業奉仕委員長が、私の会長要望を受けていただき、「私と会社」と題した卓話の一番手に指名いただいたため来週の例会時に発表いたします。

本日は、今年度導入した「例会場不参加会員の意思による寄付手続き」について、お話をいたします。この制度は、山崎パスト会長年度後半から五十嵐直前会

長年度にわたり、コロナウィルス感染拡大に伴い通常例会が開催できない時期をオンライン例会により繋がりを持ってきました。例会場へ行きたくても行けずに食事と一緒にできないという経験から、年度スタート準備の被選理事会で発案させていただきました。理事の方からご意見をいただき、会長と幹事が覚悟をもって導入しました。本来は、例会場に全員が集まるのがベストです。しかし、仕事の都合、健康、コロナウィルスの問題でどうしても例会場に来られない会員も含め、頂いている会費には、お弁当代が含まれています。このお金を大事にするためには、先ずは、お弁当代の発注ロスが発生しないように、例会前日の水曜日午前10時までに欠席の連絡をすること。欠席連絡をすることで得られる一食当たりのお弁当代の一部にあたる金1,000円をロータリー活動の原資となる寄付を自分の意思で表明すること。ロータリー活動を支えていることに共感できることと考えました。新たにお金を負担するのではなく、会費からの振替となり、毎週の連絡票を月毎にまとめ、一般会計から寄付管理口座へ移動させます。事務局の山崎さん、出席委員会、社会奉仕委員会、会計そして幹事には、ご苦勞をおかけすることになりますが、毎週一人一人の会員が越谷東ロータリークラブのことを考え行動することが同じクラブで活動する会員間を繋ぐものと確信しています。嬉しいことに先週の例会で阿部会員、小林充会員、鈴木裕万会員、鈴木朝夫、皆川会員が手続きをしていただきました。また、本日も青柳会員、鈴木裕万会員、鈴木朝夫会員、高橋功会員、富澤会員、皆川会員が手続きをしていただいております。ありがとうございます。

みなさま承知のことと思いますが、改めて寄付先と寄付金の用途をお伝えいたします。

①スマイル

クラブの奉仕活動の原資となります。

RIテーマ「奉仕をしよう みんなの人生を豊かにするために」を實踐できます。

②ロータリー財団

ロータリー財団の事業を支える原資となります。

畔上社会奉仕委員長が今年度プレゼンで獲得した財団大口補助金事業を實施できます。

③米山記念奨学会

米山奨学生を支援する事業を支える原資となります。張政さんの様に日本との懸け橋となる人材を育成します。

最後になりますが、先日隅田幹事と今回の制度が会員皆さんに受け入れていただき、効果を感じた際には、ロータリーの友に投稿しようと話しをしました。どうか会員のみなさん宜しくお願い申し上げます。

幹事報告をさせていただきます。

本日は、3点皆さまに報告がございます。

- ① 前回の例会で発表しました新入会員2名の方（野寄様、飯島様）について、発表後7日以内にどなたからも異議がございませんでした。来週15日の例会時に入会式を執り行う予定です。
- ②この度、日本のロータリー100周年実行委員会・ビジョン策定委員会より、別添のとおり、各クラブ宛に「日本のロータリー100周年ビジョンレポート2020」（本編）PDFファイルが配付されました。上記レポートは、2017年と2019年の2回の全クラブ対象WEBアンケートの結果に基づき、100周年を迎えた日本のロータリーが、奉仕の第2世紀に進むべき方向性を提言するものとされています。特にレポートの中でビジョン策定委員会が設定した視点1～視点3に関する考察（22～32ページ）は各ロータリークラブのこれからの運営やあり方について考える際の参考になるものと思われまます。会員の皆さまに後ほど、メールにてPDFファイルをお配りさせていただきますので、今後のクラブ活動に活かして頂けますようお願い致します。
- ③ 点字名刺が出来上がりました。お帰りにお持ち頂けますようお願い致します。 以上です。

地区からの委嘱



地区国際奉仕委員会 阿部 朋博

今 回	18,000円
累 計	53,200円

次の例会の案内

第1645回 7月15日

新会員入会式  
会社創立祝卓話

# 2021~22年度 クラブ協議会

(SAA/未来/会計/会計監査/  
奉仕プロジェクト部門/  
ロータリー財団)

## ■SAA

会長要望でもあります例会場の秩序と品格を保持する任務ということです。

1時間の例会時間を時間内で収められるよう皆様の協力をお願いします。

さすが、越谷東クラブの例会は素晴らしいと言われるよう皆様の協力をお願いします。

原 美光



## ■未来委員会

皆様こんにちは。お変わりなく穏やかでお優しい皆様にお目にかかれ、とても幸せな想いで一杯でございます。コロナ事情等辛い事が続き心が折れそうな毎日の中で、何気なく例会を楽しんでいた日々が限りなく貴重だった事を改めて知りました。

特殊な状況下におかれた本年度の抱負や方針、企画等につきまして会長はじめ粒ぞろいの経験豊かな思慮深い皆様のお力を頼りに出来る限り頑張れたらと願うばかりです。宝物のようなロータリアンの逸材の方々から沢山の事を学ばせて頂きながら精一杯努力致します。会長や皆様をしっかり寄り添いクラブ活動に努めてまいります。どうぞよろしくご指導のほどお願い申し上げます。

浅水 輝子



## ■会計

会計の仕事は本クラブのすべての資金を管理することにあります。そして今年度は35周年記念の会計も担当いたします。帳簿等の確認や必要な業務をしっかりと行うと共に、上半期の中間報告、年度終了後には速やかに決算報告をいたします。会員の皆様のご協力を宜しくお願いいたします。

青木 伸翁



## ■会計監査

クラブの会計監査は年度計画書に基づく予算に対する決算の執行の確認ですが今までは年度終了時(年1回)監査し報告して来ましたがそれでは差異が生じている場合、是正指示が出来ませんので会計報告に合せ年2回(中間・最終)レビューしてして行きたいと思っております。

秋山 坦



## ■奉仕プロジェクト部門

奉仕を基礎とした世界平和の実現というロータリーの究極の目的のため、そして新型コロナウイルスの影響を受け困っている方々の希望となる活動をより多くの会員に参加していただけるよう検討します。

奉仕部門4委員会の総括責任者という立場ではありますが、大先輩である小暮職業奉仕委員長、畔上社会奉仕委員長、大野国際奉仕委員長、浜野青少年奉仕委員長にご指導をいただきながら、このコロナ禍の中で活動は限られてしまうかもしれませんが、できることを見つけてベストを尽くしていきます。

そして奉仕部門委員長、会長エレクトという視点からクラブ全体を見つめ直して、何がクラブのためになるのか、どうすれば選ばれるクラブになれるのかについて考え、北林副幹事と一緒に次年度への万全の準備をしていきますので

皆様のご協力をお願いいたします。

小林 賢弘



### ■職業奉仕委員会

今年度、職業奉仕委員会を担当します小暮です。委員会構成は、副委員長：杉下 智、委員：秋山 坦、浅水輝子、天田裕、飯山勝司、榎本裕希、大野豊次、出口 昇の以上9名で務めさせていただきます。加藤盛也会長より委託された任務、会長要望を順次的確に実施して参ります。1年間9名で力を併せ努めて参りますので、皆様のご協力、宜しくお願い致します。

### 小暮 進勇



### ■国際奉仕委員会

任務においては、国際奉仕に関する事項を遂行するために、方策を考案しなければならいと思っております。コロナ禍の中ではありますが、この年度内に、経済状況が変わっていけば、何かしら方策、考案を実施していきたいと思っております。現段階では、海外に支援活動として現地に出向き、視察・検証を行うのは困難な状況であることと思っております。出来る限りのことを会長要望通り、委員の皆様はじめ、会員の皆様のご協力を頂き、また、35周年実行委員会と連携し、活動して参りたいと思っております。

### 大野 祐肇



### ■社会奉仕委員会

奉仕部門の重要な役割を与えられ、大変緊張感を持って臨んでおります。

今年度は若手とベテランのバランスの良いメンバー構成となっております。北林副委員長をはじめ、メンバーと協力しながら、これまで以上の奉仕活動を展開したいと思っております。

事業としては既に、地区補助金の大口枠が事業採択されており、秋口に向けて準備を進めております。

また、例年行っております高校野球大会は第20回の記念大会と本会35周年記念事業が重なる大切な大会となっております。これまで以上に盛大な大会開催となるように既に準備を進めております。そして、越谷市民まつりでは例年のパレードや大道芸と交通遺児募金活動は既に中止が決定しており、違った形での奉仕活動を模索する事になりそうです。その他の活動につきましてもコロナの影響による活動自粛等の要請に従い、柔軟な対応を行って参ります。例会は会場とオンラインとのハイブリッド化が定着した事によって、スマイル報告は通常通り、会場にて交代で行うこととなります。欠席やオンラインの方のメッセージも事前に用意出来るようになりましたので、多くの皆さんのスマイルを報告していきたいと思っております。

### 畔上 順平



### ■青少年奉仕委員会

1. インターアクトの市民まつりへの活動支援（交通パレード、大道芸の寄付集めへの参加）
2. インターアクト生が例会に参加できるように支援します。
3. インターアクトクラブの例会へ参加します。
4. 叡明高校とは有効な関係を保っていきます。
5. 国際奉仕委員会に協力をして、奨学学友会（Friendsフレンズ）の活動を支援します。

### 浜野 隆浩



### ■ロータリー財団委員長

会員の皆様には、ロータリー財団の趣旨を理解され、毎年ご寄付をいただき感謝申し上げます。ロータリー財団は、会員の皆様の貴重な浄財によって支えられております。

「世界でよいことをしよう」と呼びかけ、スタートしたロータリー財団は、今や世界有数の財団に成長し何百万という人のために人道的支援を行って来ました。財団の使命は、ロータリアンが人々の健康状態を改善し、教育の支援を高め、貧困を救済することを通じて、世界理解、親善、平和を達成できるようにすることです。その使命に基づき私たちロー

### 阿部 朋博



タリアンは、日々世界の人々のため、地域の人々のためにお役に立てることを探し、行動しております。どうか、この趣旨を再確認の上、今年もご協力を宜しくお願い申し上げます。

また、越谷東ロータリークラブのロータリー財団寄付預り金合計金額は2020～21年度6月末現在下記の通りとなっております。

ロータリー財団：726,006円

今年度のロータリー財団の寄付目標は（2021年7月1日現在会員数51名として）

●1人当たり250ドルで、総額では250ドル×51名=12,750ドル（7月ロータリーレート111円）（111円換算で1,415,250円）となっております。

そのうち一般会計から1人当たり50ドル×51名=2,550ドル（111円換算で283,050円）が寄付されます。

●ロータリー財団では上記寄付以外に恒久基金ベネファクター2名（2,000ドル）（111円換算で222,000円）が目標となっております。

ロータリー財団：1,415,250円 - （726,006円 + 283,050円） = 406,194円

ロータリー財団： 406,194円 + 222,000円 合計 628,194円

628,194円を目標にロータリー財団委員会より会員の皆様にご協力をお願いいたしますので、宜しくお願い申し上げます。

尚、寄付金の送金月は、ロータリー財団月間（11月）とさせていただきます。

※寄付金においては、税額控除が受けられます。

10月24日：世界ポリオデー（ポリオ根絶まで残り2か国アフガニスタンとパキスタンのみになりました）、11月ロータリー財団月間の何れかに、今一度関心を寄せて下さる有意義な企画を計画したいと考えております、その際にも知識と時間の寄付をお願いいたします。

1年間どうぞ、よろしくお願いいたします。

## ご挨拶



天田 裕

武蔵野銀行の天田です。

本日はご挨拶の機会を頂きありがとうございます。まず最初に加藤会長、隅田幹事の新年度のスタート誠におめでとうございます。改めてお祝い申し上げます。

ただ今ご紹介頂きました通り、残念ながらこのたび東京支店へ異動する事となりました。もう1年はお仲間でしたかったです…2年と2ヶ月、大変お世話になりました。

思い起こしますと、お仲間に加えて頂いた一昨年前、浜野前々会長年度の最終例会に参加させて頂き、楽しい時間を過ごさせて頂きました。しかしその年末のクリスマス例会はインフルエンザのため参加できず、とても残念な思いをした事を覚えています。

更に昨年は新型コロナの感染拡大に伴い、様々な制限のなかZoom例会や休会等もあり、皆様と直接顔を合わせる機会も減ってしまったこと、また銀行の行内ルールにより懇親会等にも参加できなかったことを大変申し訳なく思うと共に、心残りとなっています。

お仲間に入れて頂きながら、何のお役にも立てず旅立つのは心苦しいばかりですが、後任の飯島支店長には是非私の分も頑張ってもらえればと思っています。

あっという間の2年と2ヶ月でした。名残を惜しむ間もなく慌ただしいお別れとなりますが、本当にお世話になりました。越谷東ロータリークラブの益々のご発展と、皆様のご健勝・ご多幸を心よりご祈念申し上げます。

ありがとうございました。

# ビジターゲスト挨拶



米山記念奨学生 張 政 様

本日は私の故郷である、蘇州についてご紹介させていただきたいです。日本だと京都のように存在で、蘇州は伝統文化の宝箱でございます。

「でも中国は本当に広いから、そもそも蘇州ってどこなん？」と悩んでいる方は今いらっしゃるのではないでしょうか。地図に載せたように、蘇州は上海の上にあります。車で2時間くらいかければ行けるどころです。雑談すると、元々上海は蘇州の一部で、かなり田舎なところでした。イギリスの侵略で植民地となり、高速に進化しに行きます。これが今のおしゃれで地名との高い上海に発展できた根本的な理由です。御覧のように、蘇州は2500年の歴史を持つかなり古い街ですね。

「へ～すごいじゃん。それでも聞いたことないな、何が有名なん？」と悩んでいる方は今いらっしゃるのではないでしょうか。中国では一つ名言が流れています。「天には極楽あれば、地には蘇州と杭州ある」という。川と自然に籠まれている蘇州の中心には、四つ有名な庭園があります。全部世界遺産に登録しており、主に国家が管理しています。季節関係なく楽しめる広い庭園となります。「ガーデンって、ど

れも同じでしょう」と一瞬思ったあなたにはお勧めしますよ。

「いろいろ遊べるけど、結局何がおいしいなん？」と悩んでいる方は今いらっしゃるのではないでしょうか。皆さんが聞いたことのある「上海ガニ」が、実は蘇州が原産地でありますよ。それ以外、蘇州では150種類以上の面料理がございます。ワンタンや焼き小籠包など、海に近いので海鮮料理もたくさんあります。中国の南部にある蘇州の人々はどっちかと言うと甘口なので、様々なデザートもすごく安い値段で手に入れます。

今日は時間の制限でここまで紹介させていただきます。どうでしょうか。今回の卓話で興味を持ってくださった分野はございましたか。食べ物について、庭園について、歴史について、旅行の注意点について、もしくは蘇州の方言についてなど、教えてくださいましたら内容の優先順位も決められます。感想をいただけたら幸いです。ぜひ蘇州で楽しい中国文化を体験することをお勧めします！

今日のご視聴ありがとうございました。



## そもそもどこなん？



- ・ 2500年の歴史
- ・ 面積は約広島県
- ・ 「姑蘇」という旧名
- ・ 四季の変化がはっきり
- ・ 気候は温暖多湿



## 何がおいしいなん？

## 何が有名なん？

「天には極楽あれば、地には蘇州と杭州ある」

- ・ 「水郷の都市」
- ・ 「庭園の都市」



ぜひ遊びに来てください♡